

Gemeinsam fit für Erste Hilfe

Am Mittwoch, den 13.06.2018, empfingen die Nachwuchsanitäter aus den Klassen 5 und 6 der Leintal-Schule zusammen mit Herrn Allmang 14 Juniorhelfer der Hans-Sauter-Schule aus Leingarten. Begleitet wurden diese von ihren beiden Lehrerinnen Frau Fuchs und Frau Klemm. Ein gemeinsames Training stand an diesem Nachmittag für die Ersthelfer beider Schulen auf dem Programm. Zunächst wurden die Gäste von den Schülern aus Schwaigern herzlich empfangen, bevor es dann unter dem Motto „mit- und voneinander lernen“ losging. An 6 Stationen konnten die Grundschüler bei verschiedenen Fallbeispielen ihr Wissen rund um die Erste-Hilfe anwenden. Was tun bei Schnittwunden, Knochenbrüchen oder sogar Bewusstlosigkeit? Die Nachwuchsanitäter der Leintal-Schule mimten mit all ihrem schauspielerischen Können die Verletzten, während die Lehrkräfte und vier zur Unterstützung ebenfalls anwesende Schulsanitäter aus den Klassen 8 und 9 den Grundschülern mit Tipps zur Seite standen. Schon beim Üben, aber vor allem beim anschließenden Feedback, freuten sich die Grundschüler über viel Lob von den Großen. Die Juniorhelfer legten die anfängliche Scheu zunehmend ab und agierten meist schnell und sicher. Sie zeigten, dass sie viel von Erster-Hilfe verstehen und durch regelmäßiges Üben Routine darin haben. Zum Abschluss konnten sich die Schüler beider Schulen bei Keksen und Tee in gemütlicher Runde miteinander austauschen. Wer es wollte, bekam auf Wunsch auch noch eine blutende Wunde geschminkt.



Nach einem lehrreichen Nachmittag machten sich Frau Fuchs und Frau Klemm zusammen mit den Juniorhelfern schließlich wieder auf den Heimweg nach Leingarten.

Die gemeinsame Übung war für die Teams beider Schulen bereichernd und gewinnbringend. Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Aktionen mit den Juniorhelfern aus Leingarten im kommenden Schuljahr.

